

Winzerer-/Görresstraße – die nordöstliche und südöstliche Ecke mit Pollern schützen

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die LHM München auf, die nordöstliche und südöstliche Gehwegseite ebenso mit Pollern auszustatten wie die nordwestliche und südwestliche Ecke.

Begründung:

Die Anwohner beschweren sich zu Recht, dass nur eine Straßenseite mit Pollern geschützt ist, während die andere Straßenseite häufig durch Lieferdienste und auch PKWs zugeparkt wird. Aufgrund der Tatsache, dass die Görresstraße an dieser Stelle wegen des Buslinienverkehrs eine rechtmäßige Vorfahrtsstraße ist, ist durch die parkenden Fahrzeuge auf dem Gehweg, die Straße gerade für Kinder schwer einzusehen. Poller würden auch für Kinder ein Grenzsignal bieten, dass der Gehweg hier endet.

Bilder:



Nord- und Südwestliche Ecke mit Pollern



Südöstliche und nordöstliche Straßenecke ohne Poller